GUUISAMIOUU

Censura HK la política de Carter

AFP, EFE, IPS v UPI

BUENOS AfRES, 24 de junio. Henry Kissinger atacó hoy la política de respeto a los derechos humanos del presidente James Carter, porque parte "de una base esencialmente romántica", y afirmó que el terrorismo "no es un problema interno de cada país sino internacional" y que, por lo tanto, debe "combatirse en forma conjunta".

Al habíar durante la inauguración de las actividades del Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales, el ex secretario estadunidense de Estado y Premio Nobel de la Paz agregó que el riesgo que se corre al aplícica indiscriminadamente la política sobre derechos humanos de Carter es que Estados Unidos se podría convertir en el "poder policiaco internacional".

"Debemos mantener una distinción moral entre los gobiernos agresivamente totalitarios, y los que a pesar de sus imperfecciones están tratando de resistir presiones extranjeras o terrorismo subversivo". dijo Kissinger. En la ceremonia de inauguración estuvo presente el ministro argentino de Economía, José Martínez de Hoz.

Censura HK la política de Carter

e de la primera

Kissinger, quien recibió un diploma de parte del Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales, declaró por otra parte a la revista local Somos, que los países del Movimiento de los No Alineados caen en una "contradicción" porque para transformar sus sociedades recurren a préstamos del mundo industrializado.

Sobre la situación argentina, Kissinger expresó a la revista que una vez concluida la lucha contra la "subversión terrorista" en este país, el gobierno deberá "evolucionar hacia ur sistema político más libre".

UNOIMAS UNO

Videla habla con orgulio del Mundial

PARIS, 24 de junio (AFP).— El jefe del gobierno argentino, general Jorge Videla, declaró hoy aquí que "mayor logro de mi país gracias al Mundial de Futbol, fue haber podido mostrar al mundo entero que Argentina es un país organizado, unido y una nación con un destino seguro".

Respondiendo a un periodista de la televisión francesa, Videla agregó que deste feliz evento deportivo", no modificó la evolución de su país, nación que tiene una "historia, un pasado y un futuro".

"No podemos decir que hubo una época antes y después del Torneo Mundial", dijo Videla subrayando que "lo importante para nuestra sociedad fue el haber podido acoger a un gran número de personas venidas de todo el mundo para asistir al triunfo del futbol".

EL SOL DE MEXICO

Inicia el General Videla la Capitalización del Mundial

PARIS, 24 de junio (AFP).— El jefe del gobierno argentino, teniente general Jorge Videla, declaró hoy aquí que "el mayor logro de mi país gracias al Mundial de Futbol, fue haber podido mostrar al mundo entero que Argentina es un país organizado, unido y una nación con un destino seguro".

Respondiendo a un periodista de la televisión francesa, Videla agregó que "este feliz evento deportivo" no modificó la evolución de su país, que tiene una "historia, un pasado y un futuro".

"No podemos decir que hubo una época antes y después del torneo mundial", dijo Videla. Subrayó que "lo importante para nuestra sociedad fue el haber podido acoger a un gran número de personas venidas de todo el mundo, para asistir al triunfo del futbol".

En Turín un diario sostiene que el Campeonato Mundial de Futbol de Argentina ha sido una "victoria política" del régimen militar del general Jorge Videla, "que será perfeccionada si la selección de Menoti gana el título máximo".

En un comentario publicado hoy por el diario "Tuttos-

port" en su primera página, se afirma que no es cierto lo que han escrito numerosas publicaciones en Italia sobre untriunfo de la oposición", debido a la trascendencia internacional que han adquirido los problemas argentinos por el Mundial.

"Demasiadas notas han traído desde Argentina una imagen simpática, tranquila, eficiente, con gente cordial, capaz de ser feliz, festejando por las calles la victoria de su equipo, en orden y serenidad, con un profundo sentido patriótico", dice el comentario.

El diario destaca que uno de los hechos positivos del Campeonato Mundial reside, también, en que el gobierno argentino "ha debido hacer concesiones y ha liberado prisioneros políticos".

Por último, critica a quienes habían intentado sabotear la disputa del campeonato en Argentina, "pues manifestaciones de este tipo llevan en sí tantas cosas buenas en el campo de la fraternidad, del intercambio y del interés popular".